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ENTREVISTA 

"El Milenio debe servir de impulso a las 
infraestructuras pendientes" 

 

David Aguilar Peña es ex rector de la UGR y nuevo 
presidente ejecutivo del Consorcio del Milenio de 
Granada. Su experiencia le ha servido de aval para 
dirigir la celebración de los mil años del Reino de 
Granada, un proyecto que, cuestiones culturales al 
margen, “proporcionará desarrollo a la provincia”. 

JORGE PARADINAS. La vida ‘delante de los focos’, 
es decir, la época en la que obligatoriamente era el 
centro de atención como rector de la Universidad de 
Granada (UGR), parecía acabada para David Aguilar 
desde que dejó el Rectorado a finales del pasado 
año. La vida sosegada que ahora se le presumía, sin 
embargo, ha durado tan sólo unos meses. Cuando 
Aguilar todavía se estaba aclimatando a su regreso a la docencia en la Facultad de Medicina de la UGR, el 
Gobierno andaluz ha pensado en él para dirigir el proyecto en el que la muchas veces olvidada Granada basa 
sus esperanzas de desarrollo y progreso a medio plazo: el Milenio del Reino de Granada.  
 
Su experiencia y buen hacer al frente de una institución histórica, de prestigio y con más de 90.000 
integrantes como es la Universidad de Granada le han servido de aval, sin duda, pero él, siempre prudente, 
asegura que ésta es otra historia, y que como tal la afronta con la máxima ilusión. Queda mucho por trabajar 
para que el proyecto del Milenio tenga éxito, pero Aguilar promete trabajo y ganas para que finalmente 
fructifique. El reto tiene fecha: 2013.  
 
–Parecía que tenía ya asumida su renuncia a la escena pública tras dejar el Rectorado de la UGR. ¿Cuándo le 
propusieron dirigir el Milenio del Reino de Granada tuvo dudas?  
–No puedo negar que se trata de una decisión pensada y meditada, pero siempre he tenido la intención de 
dar este paso hacia adelante porque es un proyecto ilusionante para mí y para Granada, a la que tanto debo. 
Se puede decir que es prácticamente imposible negarse cuando te llega una propuesta como ésta.  
 
–La mayoría de los granadinos todavía se hace esta pregunta ¿Qué va a suponer el Milenio para la ciudad y 
para la provincia?  
–La celebración del milenio va a ser un escaparate fundamental para Granada y su provincia. Aunque también 
hay otras provincias que formaban parte de este reino –Almería, Málaga y Jaén– y por tanto de este proyecto, 
lo cierto es que un altísimo porcentaje de los actos que se desarrollarán para conmemorar esta efeméride se 
celebrarán en Granada. El Milenio no va a ser la solución definitiva para los problemas de la provincia, pero sí 
va a tener una gran trascendencia en término de progreso y desarrollo. Granada debe consolidarse como 
referente internacional en aspectos como la cultura y el entendimiento. Además, el Milenio debe servir para 
vender la imagen de Granada en el exterior.  
 
–¿Se dará un impulso también a los grandes proyectos de la provincia en materia de infraestructuras?  
– El Milenio no sólo se fundamenta en centros de estudios culturales, exposiciones o reuniones 
conmemorativas, también servirá de impulso a las infraestructuras pendientes, como las comunicaciones 
viales. Y no sólo intensificará el desarrollo de estas infraestructuras pendientes, sino que, además, estoy 
convencido de que el Milenio servirá para el desarrollo de nuevas obras emblemáticas en la ciudad, algunas 
relacionadas con el mundo de la cultura.  
 
–¿De qué infraestructuras se trata?  
–No me corresponde a mí decir cuales, aunque seguro que las habrá. Mi trabajo consistirá en aunar 
voluntades y esfuerzos para que toda la sociedad granadina, sin distinción de ideología, apoye este proyecto 
de desarrollo. Mi reto es convencer a quien no crea en este proyecto de que es beneficioso y de que el 
esfuerzo conjunto es una garantía de éxito.  
 
–¿La actual crisis también va a afectar al proyecto?  
–Es indudable que la crisis existe y que hay menos dinero, pero no creo que afecte en gran medida al 
proyecto del Milenio. Los líderes mundiales reunidos el pasado fin de semana en Washington hicieron hincapié 
en la necesidad de fortalecer la inyección de dinero en inversiones públicas y, en este sentido, confío en la 
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La Entrevista en la Web 
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inversión pública para llevar adelante este proyecto.  
 
–¿El Milenio creará empleo?  
–Generará empleo a corto plazo, sin duda, pero no es el objetivo principal. Lo más importante del Milenio es 
que no se trata de un proyecto de vida corta, a diferencia de otros grandes celebraciones multitudinarias 
organizadas anteriormente en España. Se trata de una inversión a largo plazo en la que me gustaría que 
participasen instituciones privadas y públicas que aporten recursos y colaboración, desde el Patronato de la 
Alhambra y el Generalife hasta la Universidad de Granada, el Legado Andalusí, el Festival de Música y Danza o 
la Fundación Rodríguez Acosta, por poner ejemplos.  
 
–¿Este nuevo reto le apartará de su labor docente en la Facultad de Medicina?  
– Tengo la intención de seguir dando clases, aunque con este reto seguramente tendré que reducir el tiempo 
dedicado a la docencia. 
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